



## Pacto criminal silenció a la fiscalía de Guerrero; violencia ha disminuido, dicen

La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda acaba de decir esta semana que concluye que la fiscalía de Guerrero está dando resultados, lo dijo en buen plan, pero la verdad es que no es así, los resultados que dio en algún momento esa institución se pararon en seco tras la renovación de un acuerdo fáctico con los grupos criminales que controlan Guerrero, sobre todo, Chilpancingo.

<https://bajopalabra.com.mx/pacto-criminal-silencio-a-la-fiscalia-de-guerrero-violencia-ha-disminuido-dicen>